

夢を感動へ。感動を未来へ。

いちごー会とちぎ国体通信

～Vol.10～

**いちごー会とちぎ国体
リハーサル大会開催に
伴う交通規制（9月5
日(日)）のお知らせ**

令和4年10月に開催する「いちごー会とちぎ国体」の運営能力の向上や国体開催の機運醸成を図るためリハーサル大会を開催します。

大会実施にあたり、スポーツセンターを発着とする大会コース（下川、豊岡、若野、富岡、黒田原地内の公道）で交通規制を行います。詳しくは、町実行委員会ホームページまたは各戸配布のチラシをご覧ください。

沿道や周辺の皆さまには大変なご不便とご迷惑をお掛けしますが、ご理解とご協力をお願いします。

▼大会名 第56回全国都道府県対抗自転車競技大会

▼期 日 9月5日(日)

▼スタート/フィニッシュ
スポーツセンター前

▼競技開始時間

女子スタート 午前9時

男子スタート 午前10時30分

▼交通規制時間 午前8時から午後2時頃まで

▼駐車場 中央運動公園・那須中央中学校

※新型コロナウイルス感染症状況により変更になる場合があります。

職場体験学習レポート

6月25日、黒田原小6年の岡本美月さんと高根澤葵さんが国体推進室で職場体験学習を行いました。

2人は、とちぎ国体町民運動の1つ、花いっぱい運動に取り組みました。スポーツセンター玄関前の花壇にペコニアを定植し、応援メッセージを書いた花壇プレートを設置しました。また、スポーツセンター玄関内にはポスターを飾り、国体をPRするため華やかに装飾しました。その後、これらの活動について、広報用の記事を作り、町実行委員会ホームページやSNSに掲載しました。ホームページ等をぜひご覧ください。



手作り応援のぼり旗を作製しました
全国から訪れる選手・監督や大会関係者を温かく迎えるため、町内の小中学生が手作り応援のぼり旗を作製しました。各小中学校では、作製する都道府県の特産品やキャラクター、方言などについて調べ、選手たちへの応援メッセージとともにアイデアの詰まったのぼり旗を完成させました。

黒田原小学校6年の平山紗菜さんは「大会会場に飾られると思うのぼり旗作りは緊張しました。選手の方々は全身全霊で頑張つてほしい」とエールを送りました。心を込めて作製した手作り応援のぼり旗は、9月5日のリハーサル大会当日、表彰式会場等に飾られますので、ぜひご覧ください。



タブレットで調べながら、方言で応援メッセージを書きました（黒田原小）



ご当地キャラクターを丁寧に描きました（那須中）

▼問合せ いちごー会とちぎ国体
那須町実行委員会事務局（教育
委員会生涯学習課国体推進室）
☎（74）5678
ホームページ



初めてのダンスでも息の合った決めポーズで楽しく踊りました（那須高原小）

みんなで歌いながらとてもかわいいダンスでした（黒田原小）



とちまるくんときゅーびーの国体クイズで盛り上がりしました（東陽小）

みんなで踊ろう！いちごー会
ダンス～アナザースクール事
業いちごー会ダンス講座～